

**FAKTOR – FAKTOR PREDISPOSISI
PENYAKIT JAMUR PADA KULIT
(STUDI PUSTAKA)**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

JIMMY TANMADIBRATA

0110174



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2006**

KATA PENGANTAR

Puji syukur yang tak terhingga atas berkat dan rahmat Tuhan Yang Maha Esa, sehingga proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, baik itu secara langsung maupun tidak langsung, dalam berbagai bentuk bantuan, dari berbagai pihak. Maka dari itu, penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas bantuan yang telah diberikan oleh pihak-pihak yang bersangkutan, antara lain :

1. Tim KTI, atas kesempatan yang diberikan dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Winsa Husin, dr., Msc., M.Kes., dan Dian Puspitasari, dr., SpKK., selaku dosen pembimbing, yang telah bersedia memberikan waktu, bimbingan, pikiran dan dorongan kepada penulis selama pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Savitri Wardhani, dr., SpKK., dan Triswaty Winata, dr., M.Kes., selaku dosen penguji, yang telah bersedia untuk meluangkan waktu dalam pengujian Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Papah dan Mamah tercinta, untuk doa - doanya setiap saat, dan dukungan serta dorongan sehingga penyusunan karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Lily Sulistyawati, Linda, Kian, Nadia, Reza, Kristianto, Paulus, Suryady, Novel, Erwin, Erik, Andri, Reynold, Mahesa Wirawan, Ming, Kurniawan, yang telah memberikan semangat, bantuan, kritik dan saran.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis, dan semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat menambah pengetahuan dan berguna bagi banyak orang.

Bandung, 26 Febuari 2006

Jimmy Tanmadibrata